



小林市立
幸ヶ丘小

こすもす

学校だより
令和3年度第7号

R3. 6. 30発行

ホームページ=https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/

文責：阿南 栄三

明日から7月です。令和3年度も3ヶ月が過ぎようとしています。ここまで、子どもたちは元気に登校し、勉強や運動、いろいろな活動に一生懸命取り組んでいます。今日まで無欠席が続いていて、57日になりました。夏休みまであと21日になります。(登校するのは15日) 1学期前半の締めくくりをする期間ですから、一日一日を大事に過ごして欲しいと思います。



ホームページ
QRコード

参観日・懇談会・学校保健委員会

6月27日(日)の参観日には多数来校していただき、ありがとうございました。宮崎県では7月1日~7日を「いのちの教育週間」としています。また、この週間に合わせて「西諸人権を考える取組」をしています。「人権」とは、人が生まれながらにして持っている「権利」です。この日の1~4年生の参観授業は「人権に関する授業」を見ていただきました。1・2年生は「どんな遊びがすきですか」、3・4年生は「みんながくらしやすい町」という学習を通して、他の人の意見や考えを尊重したり、他の人への思いやりをもつことの大切さなどについて考えました。5・6年生は講演会に参加して考えました。



学校保健委員会 講話

「LGBTについて学ぼう」

27日(日)の学校保健員会では、人権に関わる講演会を実施しました。LGBT交流会「レインボービュー宮崎」の代表 山田健二 様とメンバーの串間直紘 様のお二人を講師としてお招きし、「LGBTについて学ぼう」という演題でお話をさせていただきました。

最近テレビ、新聞、雑誌、SNS等でよく目にしたり、耳にしたりするLGBT。社会で理解が進んでいるようですが、詳しいことや正しい知識、現状などについてはまだまだです。この日は当事者であるお二人から生の声を聞くことができ、大変勉強になりました。



★ 代表の山田 健二 様 (左) と
メンバーの串間 直紘 様です。



「魚のつかみどり大会」



27日(日)の参観日の最後は「魚のつかみどり大会」です。この行事を「いのちの教育」の一環と位置づけ、「捕まえること」も「食べること」も命を育むものとして捉えています。行事の最後に次のような話をしました。『魚を捕まえた時に“生きている”ことを感じました。さばくときには“死んでいる”ことを感じました。誰かが生きている命を奪わないと私たちのところへは届きません。君たちの中から将来、生き物に関わる仕事に就く人がいるかもしれませんね。



多くの人たちの手を通して食べ物が届きます。今夜、さばいた魚を食べるときに、命をいただくことや多くの人たちに感謝したり、その人たちへの思いをもったりして欲しいと思います。

幸っ子たちの様子！

太鼓練習 (6/11・25:金)



★ 自主練習と講師の方による練習です！

ALT授業 (6/15:火・21:月・24:木)



★ ALTの先生が3人もいましたよ！

5・6年生交流学习 (6/18:金)



★ 5年生は宿泊学習の準備を、6年生はコミュニケーション、70分間の授業をしました。

**水泳学習 (6/15:火
17:木・24:木・29:火)**



★ インストラクターの方の指導がありました。輪くぐりや貝拾いをしました。笑顔がOK！

7月の主な行事予定

- 1日(木)～2日(金): 5年生宿泊学習(西小林小と合同:御池)
- 【4日(日): 西小林中参観日⇒5日(月) 振替休業日】
- 5日(月): 全校朝会
- 6日(火)、8日(木)、15日(木): 水泳指導
- 7日(水): 放課後子ども教室
- 8日(木): 読み聞かせ(西小林中生)、ALT来校
- 9日(金): 太鼓練習
- 12日(月): 児童集会(中学年)、図書館閉館
- 13日(火): クラブ
- 14日(水): 放課後子ども教室
- 15日(木): ALT来校、プール納め
- 16日(金): 学校訪問
- 19日(月): 読み聞かせ、個人面談①
- 20日(火): 個人面談②
- 21日(水): 夏休み前集会
- 【22日(木): 海の日、23日(金): スポーツの日】
- ※ 夏休み: 7月22日(木)～8月24日(火) 登校日: 8月3日(火)